

Réouverture du centre de santé de l'Épée de Bois

Fermé depuis 8 mois pour travaux, le centre de santé de l'Épée de Bois a rouvert ses portes lundi. Avec cette rénovation d'ampleur financée par la Ville à hauteur de 700K€ trois cabinets de consultation supplémentaires permettront désormais aux habitants du 5^e d'avoir une offre de santé plus adaptée à leurs besoins, avec une augmentation prévisionnelle de 25 000 consultations par an.

Pour lutter contre l'inégale répartition territoriale de l'offre médicale touchant l'ensemble de la France et de Paris, la Ville se mobilise pour développer et valoriser l'offre de soin accessible à tou.te.s. Parmi les mesures mises en places, l'ouverture de nouveaux cabinets médicaux et maisons de santé, mais également la rénovation des centres de santé préexistants.

Parmi eux, le centre de santé municipal de l'Épée du Bois dans le 5^e arrondissement. Fermé depuis 8 mois pour des travaux de restructuration et d'agrandissement, il a ouvert ses portes le lundi 15 octobre 2018.

Avec cette rénovation d'ampleur, trois cabinets de consultation supplémentaires permettront désormais aux habitants du 5^e d'avoir une offre de santé médicale et dentaire élargie, avec une augmentation prévisionnelle de 25 000 consultations par an. L'offre de soins spécialisés sera consolidée avec l'ouverture d'une consultation pour les psycho-traumatisme, et l'arrivée de praticiens en rhumatologie, ORL, cardiologie, pédicurie... La surface totale, entièrement accessible aux personnes en situation de handicap, passe de 350m² à 520m² suite à ces travaux.

Parallèlement, en réponse à un besoin identifié par les professionnels médico-sociaux et les acteurs de santé du territoire, le centre participera à la coordination de la prise en charge des parcours de santé des personnes âgées en situation de perte d'autonomie à domicile et au centre. Ce projet construit avec de nombreux partenaires, dont l'AP-HP, l'Agence Régionale de Santé et l'Assurance Maladie répond à un premier objectif essentiel : améliorer la qualité de vie des personnes âgées et de leurs aidants. Il s'appuie sur une coopération étroite avec les services hospitaliers du territoire afin d'organiser les entrées et sorties d'hospitalisation. Il s'appuiera sur de nouveaux outils (notamment téléconsultation médecin-infirmière) permettant d'organiser la continuité de la prise en charge au domicile des patients.

Au total, la Ville a investi plus de 700K€ dans ce projet, permettant ainsi de renforcer les équipes et dispositifs médicaux. Le centre est désormais ouvert de 8h30 à 19h du lundi au vendredi, sans interruptions avec une possibilité de prise de rendez-vous en ligne.

La cérémonie officielle d'inauguration du projet de santé du centre de l'Épée de Bois aura lieu ce vendredi à 18h dans le 5^e arrondissement, en présence d'Emmanuel Grégoire, Premier adjoint à la Maire de Paris, d'Anne Souyris, adjointe à la Mairie de Paris chargée de la santé et des relations avec l'Assistance Publique-Hôpitaux de Paris, et de Florence Berthout, Maire du 5^e arrondissement.

Contact presse :

Camille Pavlovic / presse@paris.fr / 01 42 76 49 61